

# Croix Hosannière

A l'origine, elle était placée près de l'église dans le petit cimetière actuellement place St Hilaire.

En 1888 elle était écroulée, la commission des Monuments historiques l'ayant remarquée demande à la commune de la relever et de la mettre au milieu du cimetière actuel. Avec l'aide financière du département elle fût reconstruite et classée aux monuments historiques en 1909.

C'est la croix la plus ancienne et la plus remarquée du 11 ou 12<sup>ème</sup> siècle, elle s'élève actuellement dans le milieu du cimetière.

Construite en granit du pays, elle repose sur un socle de maçonnerie pourvu de 2 marches.

Le fût est formé de 4 colonnes soudées entre elles comme les piliers de l'église, et surtout d'un glacis sur lequel domine la croix. On y accède par deux marches.

Un petit autel est aménagé sur le côté sud d'où le prêtre lisait l'évangile et bénissait les buis apportés par les fidèles le dimanche des Rameaux.

Il n'y a pas si longtemps encore, on y venait ce dimanche-là, en procession afin d'honorer l'entrée de Jésus Christ à Jérusalem, en chantant « Hosanna ».

La cérémonie terminée, chacun allait déposer un petit rameau sur la tombe de ses parents. Le buis, toujours vert est un symbole d'éternité, d'immortalité. Ainsi se terminait cette solennelle célébration.

